

TEODORO Y EL TEMOR

El tímido niño africano... cuyo amor a Jesús le dio valentía

Unos muchachos del África estaban hablando del temor. Ellos tenían mucho miedo a los espíritus malos.

Un misionero que escuchó la conversación les dijo que Teodoro ya no tenía miedo, porque él había entregado su corazón a Cristo.

Los muchachos no podían creer que el tímido Teodoro no tuviera miedo. El misionero les dijo que le pidan que vaya a la iglesia a tocar la campana.

Ellos se rieron. Eso les parecía imposible. Era de noche y la oscuridad era tan negra como el carbón. ¿Quién se atrevería a salir?

Entonces Teodoro salió a la oscuridad. Al rato se escuchó el repicar de las campanas de la iglesia. Cuando Teodoro regresó le preguntaron si no tuvo miedo.

Con una sonrisa, que mostraba sus hermosos dientes blancos, Teodoro les contestó que amaba a Jesús y que por eso no tenía miedo.

Los muchachos quedaron muy pensativos por lo que su amigo Teodoro había dicho: «Amo a Jesús. Por eso no tengo miedo.»





Amo a Jesús.
Por eso no
tengo miedo.

SANTA
BIBLIA

Ab-Shalom



Amo a Jesús.
Por eso no
tengo miedo.

SANTA
BIBLIA
+

Ab-Shalom



Amo a Jesús.
Por eso no
tengo miedo.

SANTA
BIBLIA
+

Ab-Shalom